

Les avis des spécialistes scientifiques chargés de l'évolution à la hausse de la température sur la terre sont unanimes. Les activités humaines liées à la toujours plus grande production d'objets et produits de consommation sont responsables de l'état de changement du climat.

C'est constaté et prouvé : biodiversité ravagée, forêts détruites, eaux polluées, terres polluées, air pollué, aliments pollués... maladies, surconsommation de médicaments...

Mais que cherchent ceux qui font ce monde ? La destruction finale de l'humanité ? Qui peut prétendre aujourd'hui que les choix faits par une poignée de puissants sont bons pour la planète ?

Le projet de la plateforme sur Romorantin et Villefranche sur Cher ne fera qu'accentuer cette situation qui nous conduit au drame.

Une surface de 18 hectares de terres actuellement naturelles et sauvages sera condamnée à mourir en partie.

Rejets de gaz d'échappement de centaines de véhicules chaque jour entraîneront la pollution de l'air que nous respirons de l'eau que nous buvons, de terre qui abrite les insectes, les oiseaux et autres animaux, les plantes à fleurs, arbres indispensables à la vie de tous sur terre.

Je suis convaincu qu'une autre utilisation de ces terrains est possible si on le décide.

Je propose que sur ces 18 hectares soient créés des surfaces cultivées par des maraîchers qui produiraient des légumes sains pour fournir les cantines locales scolaires et collectivités en développant des circuits courts pour nourrir la population locale.

Un tel choix ne peut qu'être fait par les décideurs car ce sont eux qui choisissent l'avenir de nos lieux de vie...

A l'heure actuelle pour moi il y a deux choix possibles :

1 Créer cette plateforme qui participera à toujours plus consommer, polluer, créer des déchets, détruire la biodiversité. Tout cela pour une promesse d'emplois et continuer de gaver les plus riches.

2 Créer sur ce territoire naturel une activité humaine donc des emplois pour nous nourrir sainement et faire perdurer la biodiversité qui contribue à la qualité de notre vie.

Conclusion du citoyen que je suis

Je dis non ! aux décideurs de notre avenir. Je ne veux pas de plateforme logistique sur notre territoire.

Je leur demande qu'en conscience ils renoncent à leur projet.

Monsieur Yves BONNEAU